
 

 

第 2151回（4月 16日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング 

  ・我等の生業 

  ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

  公益財団法人 日本相撲協会 

       立浪部屋師匠 立浪耐治様 

              稲川有希様 

  鴻巣水曜ロータリークラブ 

       馬場知行様  木下純一様 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊結婚記念日祝 

  矢澤大和会員  石橋輝明会員 

＊誕生日祝 

  矢澤大和会員  川野健人会員 倉持成一郎会員 

＊出席状況報告      江口  明 委員 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊委員会報告 

 鴻巣水曜ロータリークラブ 

   ふれあい鴻巣ウォーキングの件 

 奉仕プロジェクト委員会  田島博夫委員長 

   日本さくらの会表彰の件 

 親睦・家族委員会  橋本祐一委員長 

   観桜旅行お礼 

＊卓    話 

 公益財団法人 日本相撲協会 

          立浪部屋師匠 立浪耐治様 

 「弟子として、そして今、師匠として  

相撲界の人材育成」 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長  

           

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

 

先週７~８日と観桜旅行に新潟に行き高田城では晴天

の中、見事な桜を見ることが出来ました。１０日は東

京、憲政会館においてさくら功労賞の表彰を受けまし

た。今週は 13~14日、本庄にて地区大会が行われまし

た。 

本日は元小結まで行った 2人がお見えになっています。

2 人とも小結まで行った方で番付表で言えば一番上の

段にのぼり詰めた方々です。私自身、元ではあります

がお相撲さんをこんな近くで見るのは初めてで 19 日

の行田場所がとても楽しみです。先ほど名刺交換した

時も私は普段よりかなり小さくなって見えました、 

今日は今の相撲界、今後の相撲界等を色々な面で親方

に教えていただきたいと思います。そしてもう一つは



どうゆう見方をすればお相撲が面白くなるかも教えて

いただけたら幸いです。 

幹事報告 

 

             大谷 文孝 幹事 

幹事報告を致します。 

 

4月 2日（火） 第 11回理事会がありました。 

第 1 号議案 4 月のプログラム変更の件が承認されま

した。 

第2号議案 5月のプログラムの件が承認されました。 

第 3号議案 日本さくらロータリー会の件が承認され

ました。 

第 4号議案 2019-20 年度 地区役員・委員の委嘱の

件が承認されました。 

月信編集委員会委員 矢澤大和会員 

月信編集委員会委員 橋本恭一会員 

月信編集委員会委員 宮本信子会員 

月信編集委員会委員 渡辺昭孝会員 

第 5号議案 今津聖之助会員 退会の件が承認されま

した。 

 

4月 7・8日（日・月曜日）観桜旅行 上田城・高田城

址公園の桜が見事に咲いていました。 

また、月岡温泉 ホテル華鳳 ホテルの景観、温泉も

素晴らしく、従業員のおもてなしも大変良かったです。 

4月 10日（水） 第 54回さくら祭り中央大会が憲政

記念会館で開催され、時田会長・大谷幹事・田島奉仕

プロジェクト委員長・橋本恭一さくら文化環境委員の

4名で出席しました。 

行田さくらロータリークラブが平成 31 年度「さくら

功労賞」を授与されました。 

4月 13・14日（土・日） 国際ロータリー第 2570地

区大会が埼玉グランドホテル本庄・本庄市民文化会館

で開催されました。 

4月 14日(日) さくら功労賞受賞お祝いの会が「魚豊」

で行われました。  

4月 23日（火）の例会は 坂巻導水路さくら植樹にな

ります。 

桜ヶ丘公民館にて 10：30 点鐘です。ロータリージャ

ンバー着用で集合してください。 

例会終了後、坂巻導水路に移動して 11：00 よりセレ

モニー開始になります。 

 

以上幹事報告です。 

 

結婚記念日祝 

 

石橋輝明会員  矢澤大和会員   

 

誕生日祝 

 

倉持成一郎会員 矢澤大和会員  川野健人会員  

 

 

        出席状況報告 

江口  明 委員   

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４６名 ２２名 １名 ５０% 



ニコニコ報告 

宮本 伸子 委員長 

鴻巣水曜ロータリークラブ 木下純一様 

 ふれあい鴻巣ウォーキングの参加、よろし

くお願いいたします。 

鴻巣水曜ロータリークラブ 馬場知行様 

 鴻巣ふれあいウォーキングのキャラバンに

参りました。よろしくお願いします。 

時田会長 立浪親方、稲川親方、お 2 人の小結のご来

訪を歓迎します。大相撲の事を色々教えて

ください。 

大谷幹事 日本相撲協会 立浪親方様、稲川親方様、

本日はご来訪、誠にありがとうございます。

今回、長い伝統と歴史のある大相撲を行田

場所で初めて観戦します。いまからとても

楽しみです。 

 本日の卓話宜しくお願い致します。 

長谷川会員 立浪師匠、卓話楽しみにしています。 

矢澤会員 1 立浪親方、ようこそお越しくださいまし

た。角界の話、楽しみにしています。 

矢澤会員 2 この時期毎年思います。「この年まで、生

きてしまって」74 歳になりました。 

島﨑会員 仕事で都内に行き、多少時間もありました

ので、久しぶりに「ゴッホ」の「ひまわり」

を見てきました。場所は新宿の「損保ジャ

パン日本興亜美術館」、「田島博夫」は絶対

に来ないだろうなと思いながら、十分楽し

んできました。 

田中利幸会員 地区大会おつかれさまでした。時田会

長、大谷幹事、抽選会おめでとうございま

す！ 

倉持会員 3 月誕生月ですが、遅ればせながら、誕生

祝いありがとうございます。 

春日会員 本日、川野年度第一回炉辺会合が、ＰＭ6：

30 より、那の津でありますので、対象者の

方は、出席よろしくお願いします。 

五十幡会員 本日は公益財団法人日本相撲協会、立浪

耐治親方、ようこそ、さくらＲＣにお越し

頂きました。 

 卓話、楽しみにしておりました。宜しくお

願い致します。 

川野会員 誕生祝い、ありがとうございます。 

石橋会員 今日は念願叶ってようやく立浪、稲川両親

方にお越し頂けました。どのようなお話を

聞けるのか、私も楽しみです。 

本日は、立浪親方、稲川親方、ご来訪ありがとうござ

います。同文として、松本会員、田中清自

会員、新井会員、田島会員、鈴木会員、藤

倉会員、高橋会員、橋本祐一会員、宮本会

員、江口会員、松岡会員。 

委員会報告 

 

鴻巣水曜ロータリークラブ 馬場知行様 木下純一様 

    ふれあい鴻巣ウォーキングの件 

 

 奉仕プロジェクト委員会  田島博夫委員長 

      日本さくらの会表彰の件 

 

親睦・家族委員会  橋本祐一委員長 

       観桜旅行お礼 

 



         卓  話 

 

公益財団法人 日本相撲協会 

          立浪部屋師匠 立浪耐治様 

 「弟子として、そして今、師匠として  

 

 

  


